

Reg. Nr. 1.3.1.11

Nr.14-18.593.02

Interpellation Daniel Hettich betreffend Weihnachtsbeleuchtung

Der Gemeinderat beantwortet die Interpellation wie folgt:

Der Interpellant hat mit seinem Anliegen natürlich absolut Recht. Wenn Mitte November bereits die Weihnachtsbeleuchtung leuchtet, dann mag das schon irritieren. Und zugegebenermassen wäre es schön, wenn auch in Riehen die Weihnachtsbeleuchtung koordiniert in Betrieb genommen werden könnte.

Die einzelnen Fragen können wie folgt beantwortet werden:

1. *Hat der Gemeinderat Einfluss auf die Weihnachtsbeleuchtung und deren Inbetriebnahme inkl. dem Weihnachtsbaum vor dem Gemeindehaus?*

Nein, einen direkten Einfluss hat der Gemeinderat nicht. Kurzfristig versucht er aber für dieses Jahr über den VRD, den HGR und via Steckzettel an den weihnachtlich geschmückten Hauptachsen zu erreichen, dass die Beleuchtung koordiniert ab Freitag, 27. November 2015, 17.30 Uhr, in Betrieb genommen wird.

2. *Liesse sich das Einschalten der Beleuchtung nicht zum 1. Adventwochenende verlegen, mit einem offiziellen feierlichen „Einschalten“ wie es Basel pflegt, vielleicht auch mit einer kleinen Feier?*

Frage eins ist teilweise schon beantwortet, was den geplanten offiziellen Beginn der Beleuchtung angeht. Sehr gerne machen wir diesen Weihnachtsauftritt zu einem kleinen Event, indem die Bevölkerung über die Riehener Zeitung und Internet kurzfristig aufgerufen wird, sich an eben diesem Freitagabend um 17.00 Uhr auf dem Dorfplatz einzufinden, um mit einer Tasse Glühwein anzustossen. Dann wird man nicht mit Schrecken sondern mit Freude feststellen, dass die Adventszeit anbricht, eine Zeit des Friedens und des Lichts, was als positives Zeichen Riehens inmitten des dunklen Weltgeschehens verstanden werden darf.

Riehen, 24. November 2015

Gemeinderat Riehen